



Jesús resucitó

Al tercer día después de la muerte de Jesucristo, María Magdalena fue a Su sepulcro. Se había quitado la piedra y ¡Él no estaba!

María comenzó a llorar; pensó que alguien se había llevado Su cuerpo. Entonces oyó una voz detrás de ella. Un hombre dijo: “Mujer, ¿por qué lloras?”.

María pensó que el hombre era el hortelano. Le preguntó dónde estaba el cuerpo de Jesús.

“María”, dijo la voz. Esta vez María reconoció al hombre. No era el jardinero. ¡Era Jesús! Había resucitado. Dijo a María que les contara a los otros discípulos que Él estaba vivo de nuevo.

Jesucristo vive hoy. Gracias a Jesucristo, todos nosotros también resucitaremos. ●

Retira esta página y dóblala por la mitad. Luego sostén la lámina en alto mientras cuentas el relato.



Puedes leer este relato en Juan 20.

